



はなみずき

学校だより

磐田市立竜洋西小学校

令和4年12月23日

～えがお かがやく にしのこ～

「気付いて考動し、みんなとやってみた」輝いた2学期でした

2学期も今日で最後となりました。今学期は予定していたすべての行事が無事に終わることができました。御家庭での新型コロナウイルスへの感染防止の御協力のおかげでもあると思っています。子どもたちは一つ一つの行事に向かって、授業で培った知識や技能、表現力等を十分に発揮・披露してきました。学習も行事も「気付いて考動し、みんなとやってみた」充実した2学期でした。

さて、12月24日（土）から冬休みとなります。冬休みは他の長期休業とは違い、その休みの間に「年の締めくくりと始め」があります。冬休みがこの時期ならではの慣習や風物にふれるよい機会になればと思います。

自分の目標に向かって挑戦した校内持久走大会

12月7日（水）に「校内持久走大会」を実施しました。新型コロナウイルスの感染拡大防止のため一週間延期となりましたが、当日は天候もよく、絶好のコンディションの中で大会を行うことができました。子どもたちは自分の決めた目標に向かい、練習のときから粘り強く挑戦しました。PTA生活指導部員の皆様、竜洋教育振興協会の皆様には、走路で子どもたちの安全を見守っていただきました。また、多くの保護者の皆様が応援にお越しく下さいました。本当にありがとうございました。



【各学年で1位になった児童】

1年男子	中島 敬翔	3分15秒	1年女子	原 杏唯子	3分33秒
2年男子	石神 晴梧	4分06秒	2年女子	土屋 美月	4分24秒
3年男子	山下 裕矢	5分42秒	3年女子	北井 柚衣	6分06秒
4年男子	鈴木 朝晴	5分28秒	4年女子	山下 桃実	6分00秒
5年男子	川島 志道	6分52秒	5年女子	杉浦 かな	7分20秒
6年男子	入原 徹馬	6分51秒	6年女子	佐藤 志都紀	7分47秒

「いのちと夢のコンサート」

合唱作曲家 弓削田健介（ゆげた けんすけ）さん

12月13日（火）に合唱作曲家の弓削田健介さんをお迎えしてコンサートを行いました。

音楽と映像を使いながらのコンサートでした。弓削田さんのコンサートを聴くことで、音楽のすばらしさ、歌うことの楽しさ等を感じることができました。また、「いのち」「夢」「思いやり」「人とのつながり」の大切さも改めて感じる事ができました。



年末年始も油断せずに感染予防を

静岡県席書コンクール 見事3名受賞

新型コロナウイルスの感染の動向が心配されます。冬休み期間中も、御家庭でも感染症予防に努めるよう御協力をお願いします。お子様本人が新型コロナウイルスに感染した場合、また、濃厚接触となった場合は、学校（0538-66-2134）へ御連絡ください

特選	1年	榎本 賢治郎
特選	3年	野村 未沙
特選	5年	幸田 堃愛

学校閉庁日のお知らせ

12月29日（木）から1月3日（火）までは、学校が閉庁となります。土曜日や日曜日と同様に日直職員はいません。連絡事項がある場合は、1月4日（水）以降に学校へ御連絡ください。ただし、緊急時の場合には、学校携帯番号（090-1744-1900）へ御連絡ください。

わくわく音楽発表会

12月15日（木）と22日（水）には4年生が「わくわく音楽発表会」を行いました。13日に弓削田さんのコンサートを聴いたことで、音楽発表会をよりいいものにしようという姿がうかがえました。コロナ禍の中、3年ぶりに行われた発表会では、各学年のすばらしい歌声や演奏が体育館に響き渡りました。



「天竜10号」の模型を寄贈していただきました

大正時代に掛塚に「福長飛行機研究所」があり、国産初の6人乗り旅客機「天竜10号」を開発していました。歴史を次世代に引き継ぎたいと、「緑十字機を語り継ぐ会」の会員でもある谷口隆敏さんが「天竜10号」の模型を作り寄贈してくださいました。当日は、谷口隆敏さんと福長浅雄（研究所創立者）の関係者の福長昇さんが来校されました。模型は職員玄関に飾りました。保護者の皆様もお時間のあるときにご覧いただければと思います。

